

Ressort: Gesundheit

Gesundheitsweiser fordert Reform der Notfallversorgung

Bonn, 02.02.2018, 00:00 Uhr

GDN - Der Vorsitzende des Sachverständigenrates im Gesundheitswesen, Ferdinand Gerlach, hat Union und SPD aufgefordert, die Notfallversorgung in Deutschland neu zu ordnen. "Ohne einen Reformplan für die Notfallversorgung sollte die Große Koalition nicht antreten", sagte Gerlach der "Bild" (Freitagsausgabe).

Deutschland brauche einheitliche Leitstellen, Notfallzentralen an Krankenhäusern und eine bessere Zusammenarbeit zwischen Praxen und Kliniken. Zwischen ambulantem und stationärem Sektor gebe es "eine Mauer", so Gerlach. "Die müssen wir einreißen. Sonst kollabiert das System."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-101512/gesundheitsweiser-fordert-reform-der-notfallversorgung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619